

みんなで創りあげた2学期

明日より冬休みとなり、本日2学期の終業式を無事迎えることができました。このことは、ひとえに、保護者の皆様をはじめ、地域の皆様のご理解・ご支援の賜物と喜んでいる次第です。ありがとうございます。

さて、9月3日(月)より始まりました2学期は、23日(日)に「運動会」を行いました。前日が雨で一日順延ではありましたが、子ども達がチーム一丸となって、競技に演技に全力を尽くし、感動を呼びました。



10月13日(土)は、「PTAリサイクル活動」が行われ、多くのリサイクル品を回収していただきました。子ども達もお家の人と一緒に、学校までリサイクル品を運びに来てくれました。地域の方々を支えられた活動であることをしみじみ感じました。



11月には、10日(土)に「全校綿向山登山」を行いました。今年は、土曜日ということもあり、50名を超える保護者の方が一緒に登ってくださいました。天候にはあまり恵まれませんでしたでしたが、子ども達は弱音を吐くこともなく、全員が登頂することができました。その粘り強さに感心しました。



23日(金)は「西大路小学習フェスタ」を開催しました。子ども達が、各教科や総合学習で学習したことを、まとめ、発表しました。また、お客さんに楽しんでもらおうと、体験コーナーも設置され、工夫を凝らしたものとなりました。自分たちが調べ

たこと、学んだことを、自分の思いや考えを交え、自分の言葉で発表している場面が多く見られました。多くの保護者や地域の皆様に「学習フェスタ」の様子をご覧いただき、子ども達にも大きな励みになりました。



12月に入り、3日(月)に、「校内マラソン大会」を行いました。やや雨が残る天候でしたが、子ども達は日頃の成果を出さんと、スタートから飛び出し、一生懸命走りました。走り終わった後の表情は、達成感でいっぱいでした。



6日(木)には人権週間にちなみ、「人権コンサート」を開きました。手話シンガーソングライターのyokkoさんにお越しいただき、手話を教えていただきながら歌を共に歌ったりしました。とても温かいほのぼのとした気持ちになりました。



このように振り返りますと、2学期は様々な学習や行事を行い、子ども達は心身ともに大きく成長したことと思います。これらのことを基盤として、さらに自分自身を高める学びを今後も展開してほしいと願っています。

明日より、子ども達は冬休みに入ります。子ども達が、健康で事故等に遭わず、規則正しく楽しい冬休みを過ごせますよう、どうぞ見守りのほどよろしくお願い申し上げます。また、ご家族の皆様がよいお年を迎えられ、よき新春となりますことを願っております。本年は、誠にありがとうございました。

<文責：校長 正野新造>